



Mexicana De Aviación, Un “Elefante Blanco” Que Morirá; Su Rescate Se Convirtió En Una Caja Chica De Morena

El diputado federal del PAN, Ernesto Sánchez Rodríguez, recordó que alrededor del rescate de Mexicana de Aviación, hay una inminente opacidad y “dinero bueno que se va a la basura”. Recordó que ha sido impreciso el proceso de adquisición de Mexicana de Aviación, ya que la SHCP nunca logró explicar a la Cámara de Diputados el costo-beneficio de esta operación. “Sin duda es un elefante blanco como fue el AIFA, sin transparencia en los dineros públicos y mucho menos, un esquema de rentabilidad”.

En el marco de su primer aniversario ya en operaciones, Ernesto Sánchez dijo que a la presidenta Claudia Sheinbaum le gusta dar “números bonitos”, pero esconde las tranzas de López Obrador en estos temas de obra pública, adquisiciones y mantenimiento en Mexicana de Aviación”.

Vamos a solicitar información sobre el anuncio de este día de la presidenta acerca de la compra de cinco aviones de la brasileña Embraer en 2025, siete en 2026 y ocho en 2027. “Todo esto huele a corrupción y le están inyectado dinero sano de las finanzas públicas a un proyecto que morirá pronto porque no hay planeación y todo lo construyen con prisas y con sentido de saquear al erario público”.

Ernesto Sánchez dijo que volar en las aerolíneas del Gobierno de Morena es de alto riesgo porque siempre se han negado en transparentar los dictámenes de seguridad de las instalaciones, las bitácoras de mantenimiento y no hay condiciones de conocer el verdadero costo de la rehabilitación de aviones.

<https://hojaderutadigital.mx/mexicana-de-aviacion-un-elefante-blanco-que-morira-su-rescate-se-convirtio-en-una-caja-chica-de-morena/>